

Krippenverein Völs



Krippenschaug`n in Ranggen

Am Samstag, 10.1.2026 machten sich Mitglieder des KV Völs auf den Weg nach Ranggen.

Dort wurden wir bei der Dorfkrippe mit lebensgroßen Figuren vom Obmann den KV Ranggen, Mair Hermann empfangen. Ebenso dabei waren Krippenbaumeister Hannes Kofler sowie Frau Bianca Mair. Nach einer kurzen Einführung über die Entstehung der Krippe gingen wir in die Pfarrkirche. Dort konnten wir die über 100 Jahre alte Kirchenkrippe mit den teilweise noch älteren Figuren aus Wachs bestaunen.

Anschließend teilten wir uns in drei Gruppen auf, um in verschiedenen Häusern die Krippen anzuschauen. Ob in Bauernhäusern oder in modernen Wohnungen – überall gab es Krippen in verschiedensten Größen und Bauarten zu besichtigen. Von den Hausleuten wurden wir mit Gloriawasser, Keksen und anderen Köstlichkeiten versorgt. Die Krippenvielfalt in dem kleinen Ort Ranggen war und ist beeindruckend. Unser Dank gilt den drei Begleitpersonen, die uns beim Krippenschaug`n zu den jeweiligen Stationen geführt haben. Im Krippenlokal Völs ließen wir den schönen Nachmittag ausklingen.



Der Krippenverein Völs

Helmut Geier

(Schriftführer Stv. Krippenverein Völs)